

Compte-Rendu de la réunion généalogie du 9 janvier 2018

Étaient présents : Micheline Debus, Thérèse Gallani, Jean-Jacques Pansiot, Hubert Oberbach

Micheline nous fait part de ses dernières recherches : recherche de l'acte de baptême de sa grand-mère à la paroisse protestante de Lingolsheim : la copie de l'acte est peu lisible, mais en allant sur place, il s'avère que l'original est également difficile à déchiffrer. Micheline va faire appel à un spécialiste, elle nous en dira plus la prochaine fois. Elle est aussi à la recherche d'une ancienne élève arménienne, via les réseaux sociaux.

Hubert se lance dans les recherches via *geneanet*, il a déjà trouvé un arbre collatéral important, et va s'inscrire à la version premium pour mieux cibler ses recherches.

Jean-Jacques montre quelques possibilités de recherche *geneanet* en version simple puis premium : recherche multicritère, correspondance d'arbres, ..., et les fonctions annexes, comme la localisation géographique des porteurs d'un patronyme à travers les siècles.

Note : pour ceux qui voudraient essayer *geneanet premium*, vous pouvez demander (après inscription gratuite à *geneanet* de base) un parrainage à un membre premium : cela vous donne un mois d'essai gratuit sans engagement.

Prochaines réunions et locaux : Les deux prochaines réunions auront lieu à la Mgen rue Bergson, les 13 février et 20 mars (changement). Ensuite, comme la section mgen quittera les locaux de HautePierre les 26 et 27 mars, nous devons nous réunir ailleurs.

La réunion se termine par une dégustation des excellents bredeles apportés par Thérèse

Bien cordialement (et encore bonne année 2018)

Jean-Jacques